



## SPEED N° 1 Senior

Oldie but goldie: Das Mineralfutterkonzentrat für ältere Pferde und Senioren bis ins hohe Alter

Um ein gesundes Pferdeleben auch im Alter zu garantieren, bedarf es einer Anpassung der Fütterung an die Veränderung des Nährstoffbedarfs deines Pferdes. Gerade für Oldies kann ein Defizit an elementaren Nährstoffen, aufgrund der schlechteren Resorption zur Belastung werden. Daher benötigen sie eine spezifische Unterstützung mit Spurenelementen, Vitaminen und Mineralstoffen. Mangelerscheinungen, die sich auf den Gesundheitszustand und das Immunsystem auswirken, könnten vor allem dann überraschend auftreten, wenn zusätzliche Parameter wie Fellwechsel oder Wetterumschwung hinzukommen.

SPEED N° 1 Senior wurde speziell für den langsameren Stoffwechsel von Senioren konzipiert. Das Mineralfutterkonzentrat kann Nährstoffdefizite durch hochverfügbare organisch gekoppelte Spurenelemente, essentielle Vitamine und Mineralien ideal ausbalancieren, um ein vitales und altersgerechtes Pferdeleben zu gewährleisten. Dank der hohen Konzentration von SPEED N° 1 Senior ist es möglich, dem Pferd bereits mit einer kleinen Fütterungsmenge die perfekte Versorgung mit wertvollen Vitalstoffen bereitzustellen.

- ✓ perfekt an den langsamer werdenden Stoffwechsel und den Nährstoffbedarf von Senioren angepasst
- ✓ hochkonzentriert, höchst effizient schon bei niedriger Fütterungsmenge pro Tag
- ✓ getreidefrei, ohne Melasse und Zuckerzusätze
- ✓ Verzicht auf unnötige Komponenten
- ✓ enthält ausschließlich organisch gebundene Spurenelemente
- ✓ einfach zu dosieren, dank praktischer Pelletform

**Nice to know:** Das Extra-Plus für deinen Oldie: Spirulina-Alge und Traubenkernmehl. Während Spirulina von Natur aus einem hohen Gehalt an essentiellen Aminosäuren und Vitaminen aufweist, enthält das Traubenkernmehl einen besonders hohen Anteil an OPC (Oligomere Proanthocyanidine), sogenannten natürlichen Antioxidantien. Diese beiden Komponenten können vor allem bei älter werdenden Pferden vorsorglich dem natürlichen Abbau der Muskulatur gegensteuern und das gesamte Wohlbefinden positiv beeinflussen. Ein weiteres Augenmerk legt SPEED N° 1 Senior auf den erhöhten Calcium-Gehalt, der die Knochen und Zähne im Alter kräftigen kann.

**Fütterungsempfehlung:** Täglich 6 g je 100 kg Körpergewicht füttern, um eine ausreichende Versorgung mit allen Mineralien, Spurenelementen und Vitaminen zu gewährleisten. Ein Eimer (1,5 kg) reicht für ein Großpferd (500 kg) ca. 50 Tage. Ein Messlöffel entspricht ca. 20 g. Dieses Ergänzungsfuttermittel darf wegen der gegenüber Alleinfuttermitteln höheren Gehalte an Vitaminen und Spurenelementen nur nach den hier angegebenen Fütterungsempfehlungen verfüttert werden.



Download Produktfotos



Eimer, 1,5 kg  
Verpackungseinheit: 1 Stück  
Art.-Nr.: 33100211  
EAN: 4260655851853





**Zusammensetzung:** Luzerne (gemahlen), Traubenkernmehl, Calciumcarbonat, Natriumchlorid, Spirulina-Alge, Monocalciumphosphat, Magnesiumoxid, Kaliumchlorid.

**Analytische Bestandteile:** 11,20 % Rohprotein, 4,20 % Rohfett, 18,50 % Rohfaser, 22,20 % Rohasche, 5,20 % Calcium, 0,90 % Phosphor, 3,30 % Natrium.

**Zusatzstoffe je kg –**

**Ernährungsphysiologische Zusatzstoffe je kg**

Vitamin A (3a672a)	1.600.000 iE
Vitamin B1 (3a821)	1.200 mg
Vitamin B2	800 mg
Vitamin B6 (3a831)	600 mg
Vitamin B12	4.000 mcg
Vitamin C (3a300)	6.400 mg
Vitamin D3 (3a671)	86.000 iE
Vitamin E (3a700)	20.000 mg
Folsäure (3a316)	320 mg
Calcium-D-Pantothenat (3a841)	960 mg
Niacinamid (3a315)	2.560 mg
Cholinchlorid (3a890)	6.400 mg
Biotin (3a880)	3.000 mcg
Glycin-Zinkchelate-Hydrat (fest) (3b607)	13.000 mg
Eisen(II)-Glycinchelate-Hydrat (3b108)	7.500 mg
Glycin-Manganchelate-Hydrat (3b506)	9.400 mg
Kupfer(II)-Glycinchelate-Hydrat (fest) (3b413)	3.200 mg
Kalziumjodat, wasserfrei (3b202)	200 mg
Natriumselenit (3b801)	29 mg
Gecoatetes Cobalt(II)carbonat-Granulat (3b304)	16 mg
Molybdän als Natriummolybdat (E7)	40 mg
L-Lysin-Sulfat (3c323)	12.800 mg

**Hinweise:** Mindesthaltbarkeit gilt bei hygienischer, kühler und trockener Lagerung. Bei unsachgemäßer Lagerung keine Haftung. Mindestens haltbar bis und Kennnummer der Partie: Siehe separate Kennzeichnung.

Ergänzungsfuttermittel für Pferde  
α DE-BY-1-00223



## SPEED N° 1 Senior

Oldie but goldie: the mineral feed concentrate

For horses in their golden years.

To ensure your horse a healthy life into old age, its feed must be adapted to meet changes in nutrient requirements. Especially for senior horses, a deficiency of basic nutrients can become a problem due to poor absorption. That's why they need extra help in getting the trace elements vitamins and minerals they need. Deficiency symptoms that affect your horse's health and immune system might not be noticeable until moulting season or changes in the weather.

SPEED N° 1 Senior was formulated to counter the slowing metabolisms of senior horses. This mineral feed concentrate provides the ideal compensation for nutrient deficiencies through high availability and organically coupled trace elements, essential vitamins and minerals to ensure vitality and long life. SPEED N° 1 Senior's high concentration provides your horse with the necessary supply of valuable vital substances, even when given in small quantities.

- ✓ Highly concentrated and highly effective, even in small quantities per day
- ✓ Contains no cereals
- ✓ No molasses or added sugar
- ✓ No unnecessary components
- ✓ Contains only organically bound trace elements
- ✓ Formulated to meet the nutritional needs of older horses with slowing metabolisms
- ✓ Practical pellet form for easy dosage

**Nice to know:** The "extra plus" ingredients for your senior horse: spirulina algae and grape seed meal. Spirulina naturally has a high content of essential amino acids and vitamins, whereas grape seed meal is particularly high in naturally antioxidant OPC (oligomeric proanthocyanidins). These two components help to counteract natural muscle deterioration in ageing horses and exert a positive influence on their overall well-being. SPEED N° 1 Senior also provides extra calcium to help keep bones and teeth strong in old age.

**Feeding recommendations:** Feed 6 g per 100 kg of body weight daily to ensure an adequate supply of all minerals, trace elements and vitamins. One tub (1.5 kg) should last approx. 50 days for a large horse (500 kg). One spoonful equals approx. 20 g. Due to its higher content of vitamins and trace elements compared to complete feeds, this supplementary feed should only be given according to the feeding recommendations given here.



[Download product photos](#)



**1.5 kg tub**  
Packaging quantity: 1  
Item no.: 33100211  
EAN: 4260655851853





**Composition:** Lucerne (ground), grape seed meal, calcium carbonate, sodium chloride, spirulina algae, monocalcium phosphate, magnesium oxide, potassium chloride.

**Analytical constituents:** 11.20 % crude protein, 4.20 % crude fat, 18.50 % crude fibre, 22.20 % crude ash, 5.20 % calcium, 0.90 % phosphorous, 3.30 % sodium.

**Additives per kg –**

**nutritional additives:**

Vitamin A (3a672a)	1,600,000 IU
Vitamin B1 (3a821)	1,200 mg
Vitamin B2	800 mg
Vitamin B6 (3a831)	600 mg
Vitamin B12	4,000 mcg
Vitamin C (3a300)	6,400 mg
Vitamin D3 (3a671)	86,000 IU
Vitamin E (3a700)	20,000 mg
Folic acid (3a316)	320 mg
Calcium D pantothenate (3a841)	960 mg
Niacinamide (3a315)	2,560 mg
Choline chloride (3a890)	6,400 mg
Biotin (3a880)	3,000 mcg
Zinc chelate of glycine hydrate (firm) (3b607)	13,000 mg
Iron(II) chelate of glycine hydrate (3b108)	7,500 mg
Manganese chelate of glycine hydrate (3b506)	9,400 mg
Copper(II) chelate of glycine hydrate (firm) (3b413)	3,200 mg
Calcium iodate, anhydrous (3b202)	200 mg
Sodium selenite (3b801)	29 mg
Coated granulated cobalt(II) carbonate (3b304)	16 mg
Molybdenum as sodium molybdate (E7)	40 mg
L-lysine-sulphate (3c323)	12,800 mg

**Please note:** Minimum shelf life applies if kept in a clean, cool and dry place. No liability for improper storage. Good until and lot number: See separate identification.

Feed supplement for horses  
 α DE-BY-1-00223